

# La FCPE offre un équipement aux secouristes

La FCPE (fédération de parents d'élèves) de Saint-Avoid a remis au CDI du lycée Charles-Jully un sac "Paps" (poste d'accès aux premiers secours) aux responsables, enseignants et élèves, de la sécurité au lycée, en présence de M. Furlan, chef d'établissement.

A l'initiative du Didier Weller, enseignant au lycée et sapeur-pompier, récemment nommé responsable de la sécurité du lycée, un recensement a été fait pour savoir qui parmi les élèves ou les professeurs sont pompiers ou jeunes sapeurs pompiers. Ceci notamment pour « créer une dynamique autour de ces jeunes dans l'établissement ». Ainsi, à chaque manifestation publique du lycée (journée portes ouvertes, soirée d'intégration...), un petit groupe de jeunes secouristes donne de son temps. Leur action a été particulièrement efficace lors de la dernière soirée d'intégration, alors que deux de leurs camarades avaient été agressés à l'extérieur du lycée. Ils ont réalisé les gestes qui s'imposaient en vrais professionnels, offrant ainsi un premier maillon organisé de la chaîne de secours.

Cette année marque une évolution car, à la demande des élèves, avec à leur tête Marc Trajkovic-Klein, un sac "Paps"



La FCPE a offert un sac "Paps" de premiers secours aux équipes de jeunes secouristes du lycée. Photo Thierry SANCHES.

(poste d'accès aux premiers secours) complet a été remis, donnant à l'équipe de jeunes pompiers des moyens quasi professionnels sensiblement identiques ceux de leurs aînés. Par leur engagement, dans et hors de l'établissement, ces jeunes ne peuvent qu'être encouragés et félicités. Cette année encore, d'autres jeunes les ont rejoints et nul doute que le groupe s'étoffera encore l'année prochaine.

Sensible à l'initiative entreprise pour la valorisation des compétences des jeunes sapeurs-pompiers et de leur implication au service de leurs camarades, le comité local de la FCPE a souhaité les soutenir par l'achat de ce sac "Paps". Rap-

pelons que des mannequins de secourisme avaient déjà été offerts aux collèges et lycées.

Hormis le soutien financier apporté pour des actions pédagogiques dans les divers établissements de Saint-Avoid (achat de matériel audio-visuel, labo de langues...) et la location de manuels scolaires proposée aux lycées Poncelet et Jully, la FCPE organise des réunions d'information et des conférences tout au long de l'année.

**Contact : FCPE,**  
**permanences les**  
**vendredis, de 9 h 30 à**  
**11 h 30, au 1 rue de la**  
**Chapelle.**  
**Site internet : fcpe-saint-**  
**avoid.com.**  
**Tél. : 06 95 80 24 76.**